



Leistungsmerkmale

Die praktische RED BOXX Mini Nagelschellen ist absolut vielseitig einsetzbar. Die mitgelieferten Trennstege sind individuell einsetzbar und schließen bündig mit dem Deckel ab.

In dieser Variante erhalten Sie die RED BOXX Mini mit jeweils 300 Stück der RED Nagelschellen Sorte BFM NSMN 4-7/18 grau und 4-7/35 grau.

Mit der RED BOXX mini, die es auch als leere Variante gibt, können Sie aber auch ihren eigenen Kleinmaterialbedarf praktisch verstauen und perfekt für Sie abgestimmt vorsortieren. Der transparente Deckel lässt Sie mit einem Blick erkennen, welchen Inhalt Sie in der RED BOXX mini aufbewahren.

Ein weiterer Vorteil der RED BOXX mini ist, dass man diese geschickt übereinander stapeln kann. Durch das intelligente Klick-System können Sie diese dann auch miteinander verbinden. Somit wird aus einer RED BOXX mini ein ganzes System.

Die RED BOXX mini ist aus lebensmittelechtem Kunststoff gefertigt. Somit können Sie auch immer eine leere Box für das Frühstück oder Ihr Mittagessen auf der Baustelle nutzen.

DEHA Nummer

5744221

Artikelnummer

2110-40-0024

EAN-Nummer

4046725359074

Kennzeichnung



Allgemeine Daten

Inhalt:	
300 Stück	Nagelschelle BFM NSMN 4-7/18 grau
300 Stück	Nagelschelle BMF NSMN 4-7/35 grau

Die Nagelschelle NSMN ist ein bereits vormontiertes Befestigungselement mit Nagel und Schelle. Die Nagelschelle wird mit dem eingelegten Kabel positioniert und der Nagel mit dem Hammer eingeschlagen. Die Nagelschelle NSMN ist geeignet, um Kabel verschiedener Durchmesser in Holz, Holzwerkstoffen, Gipsplatten, Porenbeton und Hochlochziegel zu befestigen.

Vorteile

Der vormontierte galvanisch verzinkte Nagel der Nagelschelle ermöglicht ein schnelles Befestigen und reduziert die Montagezeit.

Der geringe Platzbedarf zur Befestigung erleichtert die Montage bei beengten Platzverhältnissen. Die Mehrbereichsnagelschelle NSMN deckt Kabeldurchmesser von 4 bis 7 mm ab.

Produktabbildungen



Bestelldaten

DEHA-Nummer	Typ	Art.-Nr.	EAN-Nr.	Farbe	VE
5744221	RED BOXX Nagelschellen	2110-40-0024	4046725359074	rot	1 Box

**RED**[®]

SIMPLY. CONVINCING.

RED BOXX cable clips



4 046725 359074

Performance features

The practical RED BOXX mini cable clips are versatile. The supplied dividers can be used individually and are flush with the lid. In this version you receive the RED BOXX mini with 300 pieces each of the RED cable clips type BFM NSMN 4-7/18 grey and 7-12/35 grey.

With the RED BOXX mini, which is also available as an empty version, you can also practically store your own small material requirements and pre-sort them perfectly for you. The transparent lid allows you to see at a glance what contents you are storing in the RED BOXX mini.

Another advantage of the RED BOXX mini is that it can be stacked on top of each other. The intelligent click system allows you to connect them with each other. This turns one RED BOXX mini into a complete system.

The RED BOXX mini is made of food safe plastic so you can always use the empty box for breakfast or lunch.

DEHA number

5744221

Article number

2110-40-0024

EAN

4046725359074

Labels

General data

300 pcs	cable clips BFM NSMN 4-7/18 grey
300 pcs	cable clips BMF NSMN 4-7/35 grey

The cable clip NSMN is a pre-assembled fastening element with nail and clip. The cable clip is positioned with the inserted cable and the nail is driven in with a hammer. The Nail Clip NSMN is suitable for fixing cables of various diameters in wood, wood-based materials, gypsum boards, cellular concrete and vertically perforated bricks.

Advantages

The pre-assembled galvanized nail of the cable clip allows a quick fastening and reduces the assembly time. The small amount of space required for fastening facilitates installation in confined spaces. The NSMN multi-range cable clip covers cable diameters from 4 to 7 mm.

Product images



Order data

DEHA-number	Type	Article no.	EAN	Colour	VE
5744221	RED BOXX Nagelschellen	2110-40-0024	4046725359074	red	1 Box